Principe éternel de lumière et de vie, Dieu créateur, Père universel, nous élevons vers toi nos pensées soumises et recueillies.

Donne-nous les moyens de faire pénétrer au fond des âmes le sentiment de la grandeur, de la beauté, de la puissance de cette révélation que tu dispenses par la voix de tes bons Esprits, afin d'en nourrir les intelligences et les cœurs, d'en utiliser les préceptes, en vue de l'amélioration et du progrès de tous.

Gloire à ces grandes âmes qui ont passé sur la terre en diffusant la lumière de vérité! Gloire aux nobles martyrs de tous les temps! Que leurs exemples héroïques nous enflamment, pour le bien et nous apprennent à les imiter! Et vous enfin, nos guides bien-aimés, plus rapprochés de nous, nos protecteurs de l'espace, venez à notre appel et continuez à diriger nos pas dans les voies de la connaissance.